



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGAN A ROMA. Roma, Sept. 4 (AP). La delegación de Nicaragua llega hoy a Roma en su paso hacia el Vaticano, en donde ellos expondrán las relaciones tensas entre el gobierno izquierdista nicaraguense, la Iglesia Católica y los sacerdotes que están incorporados al régimen sandinista. En primer plano los funcionarios Reynaldo Antonio Tefel, seguido de Rodrigo Reyes y Emilio Beltodano y otras personas no identificadas.

guense, la Iglesia Católica y los sacerdotes que están incorporados al régimen sandinista. En primer plano los funcionarios Reynaldo Antonio Tefel, seguido de Rodrigo Reyes y Emilio Beltodano y otras personas no identificadas.

Solución política en Colombia respalda FA

Bogotá, Sept. 4 (UPI). Las fuerzas armadas de Colombia respaldan al presidente Belisario Betancur en su propósito de "ensayar una solución política" para afianzar el proceso de paz iniciado con la firma del acuerdo de cese

del fuego entre los rebeldes y el gobierno, dijo un vocero militar.

El alto oficial, que pidió se mantuviera en reserva su identidad, dijo a UPI que "es conveniente para el país ensayar una solución política".

—Pasa a la página 49—

Inician estudio sobre crisis tercermundista

Cartagena, Colombia, septiembre 4 (AP). La III Conferencia de Cooperación Económica entre los países en desarrollo comenzó hoy aquí el estudio de 23 recomendaciones formuladas por comités de expertos para superar la grave crisis que afecta la

economía del Tercer Mundo.

Porfirio Muñoz Ledo, presidente del Grupo de los 77, que congrega a 126 naciones del mundo en desarrollo, informó que para ser adoptadas en esta reunión figuran recomendaciones para superar la crisis que afecta la

—Pasa a la página 17—

Líder Alemania Oriental cancela su visita a Bonn

Bonn, Sept. 4 (UPI). El jefe de Estado de Alemania Oriental, Erich Honecker, aparentemente cediendo a la presión de la Unión Soviética, canceló hoy su viaje a Alemania Occidental, informaron fuentes oficiales.

La visita fue planeada desde comienzos del año, provocando una campaña en los medios informativos soviéticos para criticar la mejora de las relaciones entre los dos estados alemanes.

El jefe de la misión de Alemania Oriental en Bonn, prevista entre el 26 y el 29 de septiembre, habría sido la primera a Alemania Occidental de un jefe de Estado alemán oriental.

—Pasa a la página 52—

E. U. denuncia la presencia de Libia

Washington, Sept. 4 (AP). El Departamento de Estado denunció hoy la presencia de Libia en Nicaragua, e insistió en que dos norteamericanos muertos al ser derribado un helicóptero en Nicaragua no tenían vinculación alguna con el gobierno.

En respuesta a una declaración del dirigente libio Moammar Khadafy, que confirmó la presencia de ese país en Nicaragua, el vocero del Departamento de Estado John Hughes dijo que los Estados Unidos ven con preocupación la presencia de personal militar extranjero en esa nación centroamericana.

Ello incluye fuerzas de Libia, del bloque soviético, de la Organización pro Liberación de Palestina y otros grupos, dijo.

"La jactancia del coronel Khadafy acerca de la presencia militar libia en Nicaragua, combinada con el extraordinario refuerzo militar de Nicaragua, subraya nuevamente nuestras preocupaciones", dijo.

—Pasa a la página 52—

Conservadores los favoritos Canadá

Toronto, Sept. 4 (UPI). Los canadienses acudieron hoy a las urnas para votar en elecciones generales, en las que se estima que el Partido Conservador derrotará al Partido Liberal del primer ministro John Turner.

En las elecciones se disputan todos los 282 escaños del Parlamento.

Según las últimas encuestas, el jefe del Partido Conservador, Brian Mulroney, podría encabezar una victoria de los conservadores en Quebec, bastión liberal que ha otorgado a los liberales el poder

por 62 de los pasados 84 años. Una derrota de los liberales, dirigidos por Turner, quien reemplazó a Pierre Trudeau cuando éste se retiró del gobierno, ocasionaría grandes cambios en el partido. Además, el futuro político de Turner podría verse en jaque.

Turner abandonó un autoexilio político de ocho años al conquistar el liderazgo del Partido Liberal en junio. De 1965 a 1975, cuando se retiró del gabinete federal.

—Pasa a la página 33—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMITE VOTO. Vancouver, Canadá, Sept. 4 (UPI). El primer ministro, John Turner, sale hoy de una urna electoral, después de emitir su voto en los comicios nacionales. Turner pertenece al Partido Liberal.

Gobierno de Libano nombra al sucesor de Pierre Gemayel

Beirut, Sept. 4 (UPI). El gobierno libanés nombró hoy a un ministro que reemplazará al dirigente falangista cristiano Pierre Gemayel, cuya muerte aumentó los peligros que corre el plan de paz de Beirut apoyado por Siria.

El primer ministro Rashid Karami anunció que el abogado Joseph Hashem, actual director de la emisora radial Voz del Líbano, del Partido de la Falange Cristiana, ocupará la cartera de ministro de Comercio.

—Pasa a la página 33—

Detienen en Chile al Pdte. mundial de DC

Santiago de Chile, Sept. 4 (AP). Decenas de personas fueron detenidas, entre ellas Andrés Zaldívar, presidente de la Unión Mundial Demócrata Cristiana, y por lo menos una veintena resultó herida hoy cuando la policía dispersó a manifestantes que participaban en el primero de dos días de "protestas pacíficas" contra el régimen.

Zaldívar, ex senador chileno, y unas 300 personas se congregaron en la Plaza de Armas en el centro de Santiago, y cuando comenzaron a cantar el Himno nacional.

—Pasa a la página 49—

26 muertos dejan los disturbios Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, Sept. 4 (AP). El número de muertos provocados por los peores disturbios protagonizados por los negros desde el levantamiento de Soweto en 1976 aumentó hoy a 26 en tres reservas negras, dijeron hoy la policía y versiones de prensa.

Las autoridades dijeron haber rescatado otros doce cadáveres en las reservas negras de Sharpeville, Sebokeng y Evaton al sur de Johannesburgo, además de las 14 personas halladas muertas durante los desordenes de ayer.

La causa inmediata de la violencia no se ha establecido.

—Pasa a la página 33—

Bush afirma que líder ruso no ha estado bien

Lemont, Estados Unidos, Sept. 4 (UPI). El vicepresidente norteamericano George Bush afirmó que el dirigente soviético Konstantin Chernenko "evidentemente no ha estado bien", y que por ello Reagan no puede buscar una reunión cumbre con él.

mediados de julio. "Diría que evidentemente no ha estado bien. Está claro que en el liderazgo de la Unión Soviética no hay el mismo grado de evolución que se puede esperar este momento en relación a esa secretaría", declaró Bush, sin dar más explicaciones.

Bush, que fue titular de la Agencia Central de Informaciones, dijo ayer a la prensa en Illinois que sabe "bastante" sobre la salud de Chernenko, que no ha sido visto en público desde

Agregó que dado que Chernenko es el tercer dirigente soviético con quien tiene que tratar Reagan, y dado que Chernenko aún no ha sido visto en público desde

—Pasa a la página 33—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOMBARDERO B-1B. Palmdale, California, septiembre 4, (UPI). Invitados civiles y militares observan el primer Bombardero Operacional B-1B que hoy

fue colocado en la pista. Cada uno de los aparatos está valorado en 220 millones de dólares y dentro de los próximos cinco años serán construidos 100 de éstos.